



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### ***Le Band'à Côté***, grand gagnant de la finale régionale de *Secondaire en spectacle*

---

**Gaspé, le 28 avril 2009** – Le samedi 25 avril avait lieu la finale régionale de *Secondaire en spectacle* à l'école Antoine-Roy à Rivière-au-Renard. Cette soirée magique, où 14 numéros ont été présentés, réunissait des élèves des commissions scolaires des Îles et des Chic-Chocs. L'assistance présente a eu le plaisir de voir et d'entendre des jeunes très talentueux offrir des prestations variées dans les catégories « *Interprétation* » et « *Danse et expression corporelle* ».

#### **Interprétation**

Le premier prix dans cette catégorie a été remis à la formation *Le Band'à Côté* de l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé qui a offert une dynamique interprétation de la chanson *Ce soir on danse à Naziland*, pièce issue de la légendaire comédie musicale *Starmania*. *Le Band'à Côté* est composé d'Alexandra Côté à la voix, d'Andréanne Côté à la guitare acoustique, de Pascal B. Dorion à la guitare électrique, de Jérémie Hamel à la basse et de Gabriel Larocque à la batterie. En plus de se mériter la 1<sup>re</sup> place, *Le Band'à Côté* a raflé deux autres prix: un enregistrement en studio à la Vieille Usine de l'Anse-à-Beaufils et le prix Coup de cœur du public.



*Les frères Richard* des Îles-de-la-Madeleine, Pier-Vincent à la guitare électrique et Marc-Étienne au violon, ont obtenu le deuxième prix dans cette catégorie pour leur superbe interprétation musicale de la pièce *Suite pour cornemuse* du groupe Surôit. Ils étaient accompagnés de Kevin Delaney à la guitare acoustique, de Joël Deraspe à la basse et de Gabriel Arseneau à la batterie.

Il est à noter que les deux groupes gagnants dans cette catégorie participeront au 9<sup>e</sup> Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle qui se tiendra en Montérégie du 28 au 31 mai.



#### **Expression et danse corporelle**

Avec leur chorégraphie « vampirique », le couple formé d'Audrée-Anne Pilon-Hudon et de Christopher Côté de l'école C.-E.-Pouliot, dont le nom de formation est *Rouge Carmin*, s'est vu attribuer le premier prix dans cette catégorie.

La soirée, dont l'animation était assurée de main de maître par Joëlle-Anne Côté et Rosalie Landry Ouellet, était teintée du 475<sup>e</sup> anniversaire de l'arrivée de Jacques Cartier à Gaspé. En effet, les hôtes de la finale régionale étaient costumés comme à l'époque de Jacques Cartier et les décors ont été réalisés sous cette thématique. Aussi, dans la présentation des animatrices, des capsules d'information, tantôt lues, tantôt animées par la venue sur scène de personnages, ont agrémenté la soirée.

Dans la partie hors concours, le groupe maison de l'école Antoine-Roy a offert un medley enlevant et divertissant aux spectateurs attentifs. Par la suite, la comédienne et marraine d'honneur de cette finale régionale, madame Sandra Dumaresq, a joliment prêté sa voix à la pièce *Le cœur est un oiseau* de Richard Desjardins.

La Commission scolaire des Chic-Chocs félicite chaleureusement les lauréates et lauréats des différentes catégories ainsi que tous les participants qui ont pris part à cette finale régionale mémorable et colorée. Un gros bravo également au comité organisateur de l'événement composé de mesdames Lyette Belval, Nathalie Daraiche, Émilie Dufresne, Lyne Jalbert, Fanny Lebreux et Claire Queenton ainsi que de messieurs Claudio Bernatchez, Normand Dunn, François Landry et Charles Laviolette, qui, avec professionnalisme, a fait de cette finale régionale de *Secondaire en spectacle* un vif succès.

-30-

Photos : Nadine Côté

**Source :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)